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ANFRAGE 

der Abgeordneten Franz Riepl und Genossen 
an den BM für Landesverteidigung Herbert Scheibner betreffend die 
bislang angelaufenen Kosten für den Ankauf der Abfangjäger 

Im Zusammenhang mit der Aussage von BM Scheibner, der anlässlich der 

Sondersitzung am 19. 8. 2002 (13 Uhr 28) im Parlament behauptet hat, 

dass in den nächsten 4 Jahren “kein einziger Euro" für die Anschaffung der 

Abfangjäger aufgewendet werde, stellen die unterzeichnenden 

Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung 

nachstehende 

Anfrage: 

1) Seit wann genau ist man im Verteidigungsressort mit dem 

Beschaffungsvorgang für die Abfangjäger beschäftigt ? 

2) Wie viele Personen sind in diesem Ressort mit der Beschaffung befasst 
(Angabe in Personen und Monaten) ? 

3) Wie hoch sind die daraus resultierenden Personalkosten ? 

4) Welche Kosten sind bisher in Zuge des Ausschreibungs-und 
Auswahlverfahrens angefallen und welche Kosten sind hier noch zu 
leisten? 

5) Wie viel kostete bisher die “Bewerbung" des Abfangjägerkaufs (durch 
Annoncen, Zeitungsbeilagen etc.) im Detail ? 

6) Sind noch weitere Werbeaktionen vorgesehen und welche Kosten sind 

dafür zu erwarten ? 

7) Wie viele Kampfjets sollen definitiv angeschafft werden ? 
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